

2020年度(2020年4月～2021年3月)活動報告書

山陽女学園高等部インターアクトクラブ

2020年度は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、予定していた活動がほぼすべて中止または自粛となりました。そのため、予定していた活動を報告いたします。

活動予定だった主なもの

2020年5月	インターアクト指導者研修会に参加	中止
2020年5月	海外の子どもたちに不要な靴を洗って送る「フレンドリー・ブリッジ」活動に協力	靴の回収は行ったが、現在海外への送付は不可とのことで保留
2020年6月	薬物乱用防止街頭キャンペーンに参加	街頭キャンペーン中止
2020年7月	五日市コイン通り商店街土曜夜市の手伝い	土曜夜市中止
2020年7月	インターアクト地区大会に参加	中止
2020年8月	24時間テレビチャリティー募金活動に参加	街頭募金は中止
2020年9月	廿日市市・大竹市障がい者ふれあい交流スポーツ大会にボランティアとして参加	中止
2020年11月	本校文化祭において、広島県西部保健所と連携しエイズキャンペーンを実施	文化祭は非公開で開催したがキャンペーンは中止
2020年12月	世界エイズデー街頭キャンペーンに参加	中止
2020年12月	RCCラジオチャリティー・ミュージックソン募金活動に参加	街頭募金は中止
2021年3月	韓国研修旅行	中止